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ASOCIACIÓN PLAN C 
 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 
No.004 

 
En el domicilio de la ASOCIACIÓN PLAN C ubicado en carrera 63A # 32 E 69, siendo las 10:30 
horas del 12 de marzo 2021, debidamente convocados el día 1 de marzo 2021 por el 
procedimiento de comunicación individual y escrita enviada a los correos electrónicos, los 
asociados se reúnen en Asamblea General Ordinaria en primera convocatoria, respetando el 
quórum legalmente exigido, 

 
COMPOSICIÓN DE LA MESA  

Conforme a las disposiciones legales y estatutarias, actúa como Presidente de la Asamblea 
Carlos Edwin Rendón Espinosa, y como Secretario Juan Diego Cano Castañeda. 

 
ASOCIADOS ASISTENTES 

Asisten a la Asamblea General Ordinaria un total de dos asociados fundadores, que 
representan el 100% del total de los asociados fundadores y adherentes, de acuerdo con la 
relación actualizada de asociados y asociadas.  

A continuación, se elabora la lista de asistentes: 

1. CARLOS EDWIN RENDÓN ESPINOSA 

2. JUAN DIEGO CANO CASTAÑEDA 

De acuerdo con la convocatoria efectuada se pone a consideración de la Asamblea General 
Ordinaria el siguiente orden del día 

 
ORDEN DEL DÍA 

1. Informe sobre las actividades realizadas y la aprobación de la gestión efectuada por la 
Junta Directiva durante el ejercicio anterior 

2. Informe y aprobación de las cuentas anuales correspondientes al ejercicio anterior 

3. Informe del presupuesto de 2020 y aprobación del presupuesto de ingresos y gastos 
para el año 2021 

4. Nombramiento parcial de la Junta Directiva 

5. Debate y aprobación del importe de la cuota social extraordinaria  
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6. Salida de la asociación del señor GIOVANNI ANDRÉS CORREA CORREA identificado 
con cédula N.º 15.513.121 socio fundador 

7. Varios 

Tras la lectura del Orden del Día, se procede a su aprobación y desarrollo, 

 
DELIBERACIONES Y ACUERDOS  

 
1. Informe sobre las actividades realizadas y la aprobación de la gestión efectuada por 
la Junta Directiva durante el ejercicio anterior 

Se da lectura a la memoria de las actividades realizadas por la Asociación durante el año 
anterior. Este documento fue puesto a disposición de los asociados con anterioridad a la 
celebración de esta reunión. 

El análisis del informe sobre la memoria de actividades da lugar al siguiente debate, 
comentarios y opiniones: 

Carlos Rendón manifiesta que es el año de pandemia, confinamiento y receso de actividades 
comunitarias ha sido un periodo muy complicado; dificultando los procesos, imposibilitando 
cumplir con las perspectivas planeadas, agravando la situación suspender las acciones 
presenciales debido al distanciamiento social y al paro total de actividades en el territorio por 
parte de los aliados estratégicos. Se realizan muchas acciones virtuales para lograr la 
permanencia en lo que respecta a la recordación de marca e imagen, pero con cero ingresos. 
Todas las actividades realizadas en el año corresponden en su gran mayora en colaboraciones 
y respaldo interinstitucional para mantenernos activos. El último trimestre del año se realizó 
la única acción con presupuesto para no cerrar el año en cero, correspondiente a la ejecución 
del Convenio de Asociación para desarrollar el proyecto de la Red de Audiovisuales ciudad de 
Medellín en el componente de primera infancia, el cual se gano en convocatoria pública. Esta 
situación nos llevó a la descapitalización del proyecto y por ende a la reducción de costos y 
gastos a la menor expresión para permitir la continuidad de la asociación.  

Finalmente, se procede a la votación y, la memoria de actividades se aprueba por unanimidad.  

En cuanto a la gestión de la Junta Directiva, se produce el siguiente debate, comentarios y 
opiniones: 

Se mantendrá los gastos en lo mínimo posible, reinventar las acciones para ajustarnos a la 
nueva normalidad, buscar otras fuentes de financiación y diversificar el campo de acción. 

Finalmente, se procede a la votación y, se aprueba por unanimidad.  
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2. Informe y aprobación de las cuentas anuales correspondientes al ejercicio anterior 

Se da lectura al estado de cuentas del ejercicio anterior, detallando el origen y la justificación 
de cada uno de los gastos e ingresos registrados en la Asociación durante el mismo. Una copia 
de los mismos fue puesta a disposición de los asociados y asociadas con anterioridad a la 
celebración de esta reunión. 

En total antes de impuestos, la Asociación tuvo unos ingresos de ochenta y tres millones ciento 
cincuenta y seis mil doscientos treinta pesos ($83.156.230) para una utilidad antes de 
impuestos negativa de menos cincuenta y siete millones ciento ochenta y siete mil setecientos 
treinta y tres pesos ($-57.187.733) 

El análisis de las cuentas anuales da lugar al siguiente debate, comentarios y opiniones: 

Los altos costo financiero cobrado por el banco, los asfixiantes impuestos de la DIAN, la 
adquisición de software contable para poder cumplir con el sin número de obligaciones y 
requisitos, además de los altos costos de renovación, el insignificante descuentos por renovar 
a tiempo y los costos de sacar constantemente un certificado de existencia, lo cual debería ser 
una actividad sin costo como cuando se saca el nit, en fin, ser emprendedor formal en el país 
es una acción muy dispendiosa y costosa. Se propone hacer un último esfuerzo recapitalizando 
la Asociación mínimo en el valor de la pérdida del ejercicio. 

Finalmente, se procede a la votación y las cuentas anuales se aprueban por unanimidad.  

 
3. Informe del presupuesto de 2020 y aprobación del presupuesto de ingresos y gastos 
para el año 2021 

Se da lectura al plan de actuaciones del año 2020, detallando las actividades que fueron 
realizadas durante el mismo. Este documento fue puesto a disposición de los asociados con 
anterioridad a la celebración de esta reunión. 

El análisis presupuestal del 2020 da lugar al siguiente debate, comentarios y opiniones: 

La pandemia colapsa todas las perspectivas presupuestales y proyecciones de la Asociación, 
se limita a realización de actividades virtuales en colaboración, participación y 
acompañamientos para mantener vigente la Asociación, pero a cero ingresos, se cierran todas 
las alianzas y convenios con los aliados estratégicos, todos los futuros clientes están en 
austeridad total para lograr la subsistencia y permanencia. Se entrega la oficina, se reducen 
los gastos y se opta por participar en convocatorias que son los únicos salvavidas a la vista 
para no cerrar el año en cero. 

Asimismo, se proponen las siguientes actividades adicionales: 

Juan Cano propone hacer más gestión, posicional las redes sociales y trabajar sobre la página 
web 
Carlos Rendón le apuesta al trabajo colaborativo y presentación en convocatorias locales, 
regionales, nacionales e internacionales 



 

Página 4 de 5 

 

Finalmente se procede a la votación de la ejecución presupuestal del año 2020 se aprueba por 
unanimidad. Esta aprobación incluye las actividades adicionales propuestas en la presente 
Asamblea General. 

El análisis del presupuesto proyectado para el año 2021 da lugar al siguiente debate, 
comentarios y opiniones: 

El presupuesto para el 2021 se considera que no tenga una proyección superior a lograr un 
punto de equilibrio pues la nueva normalidad muy parecida al 2020, el regreso a los 
confinamientos escalonados, el distanciamiento social y continuar en pandemia no permite 
una proyección muy ambiciosa, se opta porque sea discreto por el momento para ir 
ajustándolo, pues un presupuesto alto puede crear expectativas que en vez de generar 
motivación puede generar desestimulo. 

Finalmente, se procede a la votación y dicho presupuesto se aprueba por unanimidad.  

 
4. Nombramiento parcial de la Junta Directiva. 

Nombramiento parcial de junta directiva, cuyos datos son detallados a continuación: 

Se aprueba por unanimidad dejar vacante el cargo que venía desempeñando como socio 
fundador el señor Giovanni Andrés Correa Correa, con domicilio en Medellín, identificado con 
cédula N.º 15.513.121, y teléfono de contacto: 3002854090 

 
5. Debate y aprobación del importe de la cuota social extraordinaria.  

El tratamiento de este punto del Orden del Día da lugar al siguiente debate, comentarios y 
opiniones: 

Carlos Rendón propone que los socios proporcionales al porcentaje de participación aporten 
a la capitalización de la Asociación para lograr la permanencia e impulsar el emprendimiento 
cultural. 

Esta decisión se adopta por unanimidad.  

 
6. Salida de la asociación del señor GIOVANNI ANDRÉS CORREA CORREA identificado 
con cédula N.º 15.513.121 socio fundador  

El tratamiento de este punto del Orden del Día da lugar al siguiente debate, comentarios y 
opiniones: 

El señor Giovanni Andrés Correa Correa manifiesta que por causas personales no puede 
continuar con la asociación, por ende, se retira de la asociación. 

Se respeta y aprueba por unanimidad la salida del señor Correa de la asociación 

 



 

Página 5 de 5 

 

7. Varios. 

Tratados los anteriores puntos del Orden del Día, se abre el apartado de otros y varios, dando 
lugar a lo siguiente:  

Ninguno de los asistentes formula preguntas o inclusión de otros temas, aportes o 
comentarios. 

No quedando más asuntos por tratar y habiendo desarrollado todos los puntos del Orden del 
Día, previa su redacción, se da lectura a la presente Acta y la propia Asamblea General la 
aprueba por unanimidad. Tras lo cual, la sesión se levanta siendo las 12:40 horas del día arriba 
mencionado, y el Acta se cierra a continuación con la firma del Presidente y del Secretario, 
como prueba de conformidad a los efectos oportunos y para quien pueda interesar.  

 

 
 
 
___________________________ 
Carlos Edwin Rendón Espinosa 
REPRESENTANTE LEGAL 

 


